

Hombrechtikon, im Oktober 2018

HERZLICHEN DANK

für die mitfühlende Anteilnahme beim Abschied von

# Ursula Richartz

Besonders danken möchten wir

- Herrn Dr. Dominik Schneider und dem Pfllegeteam der Palliative Care des Spitals Männedorf für die liebevolle Betreuung in den letzten Monaten der Krankheit
- Pfarrer Ueli Flachsmann für den schön gestalteten Trauergottesdienst
- der Senioren-Tanzgruppe Hombrechtikon sowie der Organistin Frau Maria Mark für ihren stimmungsvollen Beitrag in der Kirche
- für die tröstenden Worte und Briefe
- für die Zuwendungen an wohltätige Institutionen
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Ursi in ihrem Leben begleitet und sie während ihrer Krankheit unterstützt haben

Die Trauerfamilien